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 Anfragen-Nr.   

 AF-0236/2016  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Öffentliches W-LAN in Eisenach 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In der Debatte um den Antrag der NPD in der Stadtratssitzung am 12. April 2016 erklärte die 
Oberbürgermeisterin, dass die EVB beabsichtige, ein für Kunden kostenfreies W-LAN an 
bestimmten Plätzen in Eisenach zur Verfügung zu stellen. Wer kein Kunde der EVB ist, 
könne diesen Service kostenpflichtig nutzen. Des Weiteren erklärte die Oberbürgermeisterin, 
dass weitere Angebote vorlägen, die ein öffentliches Internet auf bestimmten Plätzen in 
Eisenach vorsehen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Ab wann, in welchen Bereichen und zu welchen Konditionen für EVB, Stadt und Nicht-

EVB-Kunden wird das Angebot der EVB beginnen? 
2. Welche weiteren Angebote liegen seit wann der Oberbürgermeisterin zu welchen 

Konditionen und mit welchen konkreten Zielen vor? 
3. Wann werden die Angebote aus Frage 2 in die Realität umgesetzt? 
4. Beabsichtigt die Oberbürgermeisterin, ein für alle Bürger und Gäste der Stadt freies 

öffentliches Internet einrichten zu lassen? Wenn Ja, ab wann? Wenn Nein, warum nicht? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

